## - "QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE"

## Yves Courtel nous informe de panneaux représentant des cadrans solaires :

<< Ayant participé il y a quelques jours à une petite sortie de l'Association des Cheminots Astronomes dans le Vercors (pas de chance, le ciel était bouché!), j'ai constaté que des cadrans solaires "fantaisie" sans style ont été posés récemment dans la commune de Saint-Martin en Vercors (26420):

- sur l'Hôtel restaurant du Vercors, sur la façade Est (voir repères sur PJ n°1 et les cadrans en PJ n°3 et 4) et un peu plus loin dans un renfoncement exposé à l'Est (voir repère en PJ n°5 et le cadran en PJ n°7),
- sur une façade exposée Nord d'un espace de santé, à gauche de la porte, 120m plus au Nord (voir photo en PJ n°8 et le cadran en PJ n°10.

Ces cadrans non fonctionnels mais avec devises sont récents, car ils ne sont pas encore visibles sur les vues Street View de Google Maps d'avril 2023>>





Espace de santé Façade Nord







## Panneaux représentant des cadrans solaires

Comme réagit Alain Ferreira : << Devant ce décor on a qu'une envie : c'est de rentrer dans l'hôtel pour proposer au "patron" un tracé adapté. Et de lui demander l'origine de ces décorations !>>